

ABSTRAK

Tesis dengan judul “Strategi Penerapan Nilai-Nilai Aswaja An-Nahdliyah dalam Menangkal Radikalisme (Studi Multisitus di IPNU-IPPNU PAC Boyolangu dan IPNU-IPPNU PAC Ngunut)” ini ditulis oleh Azis Khoiri dengan dibimbing oleh Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag dan Dr. Agus Purwowidodo, M.Pd.

Kata Kunci : Strategi Pembelajaran, Nilai-Nilai Aswaja, Radikalisme

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya sebuah fenomena munculnya gerakan dan pemikiran islam yang radikal yang senantiasa menyebarkan sikap intoleransi kepada siapapun yang berbeda dengannya. Gerakan dan pemikiran ini juga melakukan perekrutan secara halus kepada generasi muda bangsa ini baik dari media sosial hingga buku pelajaran disekolah. IPNU-IPPNU merupakan salah satu banom Nahdlatul Ulama yang senantiasa membendung ajaran-ajaran islam yang radikal dengan cara menanamkan Nasionalisme dan ke Aswaja an-nahdliyah di kalangan remaja. IPNU-IPPNU merupakan banom dari Nahdlatul Ulama’ yang ingin membentuk para remaja anggotanya agar mempunyai jiwa nasionalisme dan memiliki sikap dari nilai-nilai aswaja, Sehingga nantinya mereka dapat menjadi penyejuk dalam hidup di masyarakat.

Fokus penelitian ini dalam tesis ini adalah (1) Bagaimanakah typologi penerapan nilai-nilai Aswaja An-Nahdliyah dalam menangkal radikalisme di IPNU-IPPNU PAC Boyolangu dan IPNU-IPPNU PAC Ngunut?, (2) Bagaimanakah implementasi penerapan nilai-nilai Aswaja An-Nahdliyah dalam menangkal radikalisme di IPNU-IPPNU PAC Boyolangu dan IPNU-IPPNU PAC Ngunut?, (3) Bagaimanakah dampak penerapan nilai-nilai Aswaja An-Nahdliyah dalam menangkal radikalisme di IPNU-IPPNU PAC Boyolangu dan IPNU-IPPNU PAC Ngunut?. Tujuan dari penelitian yang dilakukan adalah mendeskripsikan typologi penerapan nilai-nilai Aswaja An-Nahdliyah dalam menangkal radikalisme di IPNU-IPPNU PAC Boyolangu dan IPNU-IPPNU PAC Ngunut, mendeskripsikan implementasi penerapan nilai-nilai Aswaja An-Nahdliyah dalam menangkal radikalisme di IPNU-IPPNU PAC Boyolangu dan IPNU-IPPNU PAC Ngunut, mendeskripsikan dampak penerapan nilai-nilai Aswaja An-Nahdliyah dalam menangkal radikalisme di IPNU-IPPNU PAC Boyolangu dan IPNU-IPPNU PAC Ngunut

Metode penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan pendekatan penelitian fenomenologi dan jenis penelitiannya adalah penelitian lapangan dengan rancangan studi multisitus. Pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, serta dokumentasi. Analisis yang digunakan analisis data situs tunggal dan analisis data lintas situs. Pengecekan data meliputi standar kredibilitas, standar transferabilitas standar dependabilitas, dan standar konfirmabilitas.

Kesimpulan dari hasil penelitian adalah (1) pemberian materi nilai-nilai aswaja an-Nahdliyah dari yang urutan penyajian materi yang termudah hingga tersulit, Penggunaan media pembelajaran dan metode yang digunakan sangat membantu konsep kegiatan pemberian materi nilai-nilai aswaja an-Nahdliyah, Pemberian jadwal materi nilai-nilai aswaja an-Nadliyah yang akan disampaikan, Pengelolaan pembelajaran menggunakan pengelolaan motivasioal yaitu dengan meningkatkan

motivasi rekan-rekanita dalam mempelajari dan memahami nilai-nilai aswaja an-Nahdliyah. (2) merencanakan kegiatan dengan mengadakan membaca al-Qur'an dan al-Barzanji, dan berkomunikasi dengan kyai dengan tujuan akan membentuk sikap kepribadian yang baik sesuai dengan ahlusunnah wal jamaah terutama nilai-nilai aswaja an-Nadhliyah dan terhindar dari pemahaman dan pemikiran radikalisme, Nahdliyah mengadakan kegiatan forsa (forum silaturahmi anggota) dengan penerapan melalui mauidhoh hasanah yaitu melalui kegiatan silaturahmi tersebut diajarkan bagaimana kita saling memberikan masukan cara menerapkan nilai-nilai aswaja an-Nadhliyah dalam kehidupan sehari-hari. (3) memberikan dampak yang positif untuk semua rekan-rekanita IPNU IPPNU, karena dengan adanya pemahaman nilai-nilai aswaja an-Nahdliyah sangat membantu mereka memahami dan memiliki pemikiran yang jernih dalam menyampaikan suatu pendapat, dan mereka juga tidak terpengaruh dengan pendapat dan pemikiran yang radikal ketika melaksanakan kegiatan organisasi, sangat berpengaruh terhadap rekan-rekanita terutama dalam kedisiplinan, amanah, sikap jujur bahkanskikap kerjasama dalam berorganisasi agar para rekan-rekanita terbiasa dalam memahami cara menerapkan nilai-nilai aswaja an-Nahdliyah di dalam kegiatan organisasi IPNU IPPNU

ABSTRACT

The thesis entitled "Strategy for the Application of Aswaja An-Nahdliyah's Values in Preventing Radicalism (Multisite Study at IPNU-IPPNU PAC Boyolangu and IPNU-IPPNU PAC Ngunut)" was written by Azis Khoiri under the guidance of Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag and Dr. Agus Purwowidodo, M.Pd.

Keywords: Learning Strategies, Aswaja Values, Radicalism

This research is motivated by the existence of a phenomenon of the emergence of radical Islamic movements and thoughts that always spread an attitude of intolerance to anyone who is different from them. This movement and thought also recruits subtly to the nation's young generation, from social media to school textbooks. IPNU-IPPNU is a branch of Nahdlatul Ulama's organization which always stems radical Islamic teachings by instilling Nationalism and Aswaja an-nahdliyah among teenagers. IPNU-IPPNU is a branch of Nahdlatul Ulama who wants to shape its youth members to have a spirit of nationalism and have an attitude of aswaja values, so that later they can become conditioning in life in society.

The focus of this research in this thesis is (1) How is the typology of the application of Aswaja An-Nahdliyah values in preventing radicalism at IPNU-IPPNU PAC Boyolangu and IPNU-IPPNU PAC Ngunut?, (2) How is the implementation of the application of Aswaja An-Nahdliyah values in preventing radicalism at IPNU-IPPNU PAC Boyolangu and IPNU-IPPNU PAC Ngunut?, (3) What is the impact of applying the values of Aswaja An-Nahdliyah in preventing radicalism at IPNU-IPPNU PAC Boyolangu and IPNU-IPPNU PAC Ngunut?. The purpose of this research is to describe the typology of the application of Aswaja An-Nahdliyah values in preventing radicalism at IPNU-IPPNU PAC Boyolangu and IPNU-IPPNU PAC Ngunut, to describe the implementation of the application of Aswaja An-Nahdliyah values in preventing radicalism at IPNU-

IPPNU PAC Boyolangu and IPNU-IPPNU PAC Ngunut, describe the impact of applying the values of Aswaja An-Nahdliyah in preventing radicalism at IPNU-IPPNU PAC Boyolangu and IPNU-IPPNU PAC Ngunut.

This research method is qualitative research with a phenomenological research approach and the type of research is field research with a multi-site study design. Collecting data using interviews, observation, and documentation. Analysis which is used is single site data analysis and cross site data analysis. Data checking includes credibility standards, transferability standards, dependability standards, and confirm ability standards.

The conclusions from the results of the study are (1) the presentation of material for the values of aswaja an-Nahdliyah from the order of presentation of the material from the easiest to the most difficult, the use of learning media and the methods used greatly help the concept of providing material for aswaja an-Nahdliyah values, giving schedules Aswaja an-Nadliyah values material that will be delivered. Learning management uses motivational management by increasing the motivation of colleagues in learning and understanding the values of Aswaja an-Nahdliyah. (2) Planning activities by reading the Qur'an and al-Barzanji, and communicating with the "Kyai" with the aim of forming a good personality attitude in accordance with the Ahlusunnah wal Jama'ah, especially the values of aswaja an-Nadhliyah and avoiding radical understanding and thoughts. , Nahdliyah held "Forsa" activities (member friendship forums) by implementing it through "mauidhoh hasanah" through the gathering activities, it was taught how we give each other on how to apply the values of aswaja an-Nadhliyah in daily life. (3) has a positive impact on all IPNU IPPNU colleagues, because understanding the values of aswaja an-Nahdliyah really helps them understand and have clear thoughts in expressing an opinion, and they are also not affected by the opinions and thoughts that radical when carrying out organizational activities, very influential on colleagues, especially in discipline, trust, honest attitude and even cooperative attitude in organizing so that colleagues get used to understanding how to apply the values of aswaja an-Nahdliyah in the activities of the IPNU IPPNU organization

المخلص

رسالة الماجستير بالموضوع "إستراتيجية تطبيق قيم أسواج النهضة في مكافحة الراديكالية (دراسة متعددة المواقع في جمعية طلاب نهضة العلماء بويولاغو وجمعية طلاب نهضة العلماء عونوت)" قد كتبها عزيز خير. المشرف: أ. الدكتور أحياء الماجستير و الدكتور أغوس فورواويدودو الماجستير.

الكلمة الرئيسية: إستراتيجية التعليم، قيم أسواج النهضة، الراديكالية. خلفية هذا البحث عن هناك ظاهرة ظهور حركات وأفكار إسلامية راديكالية تنشر دائما موقفا من عدم التسامح مع أي شخص يختلف عنها تجند هذه الحركة والفكر أيضا بمهارة جيل الشباب في البلاد، من وسائل التواصل الاجتماعي إلى الكتب المدرسية. جمعية طلاب نهضة العلماء هي واحدة من فجر نهضة العلماء الذي ينبع دائما من التعاليم الإسلامية الراديكالية من خلال غرس القومية والأسواج النهديية بين المراهقين. جمعية طلاب نهضة العلماء هو فرع من فروع نهضة العلماء الذي يريد تشكيل أعضائه الشباب ليكون لديهم روح القومية ولديهم موقف من قيم الأسواج، بحيث يمكنهم لاحقاً أن يصبحوا تكييفاً في الحياة في المجتمع.

تركيز البحث كما يلي: (1) كيف تطبيق قيم أسواج النهضة في مكافحة التطرف في جمعية طلاب نهضة العلماء بويولاغو وجمعية طلاب نهضة العلماء عونوت؟. (2) كيف تصنيف تطبيق قيم أسواج النهضة في مكافحة التطرف في جمعية طلاب نهضة العلماء بويولاغو وجمعية طلاب نهضة العلماء عونوت؟. (3) كيف تأثير تطبيق قيم أسواج النهضة في مكافحة التطرف في جمعية طلاب نهضة العلماء بويولاغو وجمعية طلاب نهضة العلماء عونوت؟. أغراض البحث لوصف تطبيق قيم أسواج النهضة في مكافحة التطرف في جمعية طلاب نهضة العلماء بويولاغو وجمعية طلاب نهضة العلماء عونوت. لوصف تصنيف تطبيق قيم أسواج النهضة في مكافحة التطرف في جمعية طلاب نهضة العلماء بويولاغو وجمعية طلاب نهضة العلماء عونوت لوصف تأثير تطبيق قيم أسواج النهضة في مكافحة التطرف في جمعية طلاب نهضة العلماء بويولاغو وجمعية طلاب نهضة العلماء عونوت.

تستخدم طريقة البحث هذه البحث النوعي مع منهج بحث ظاهري ونوع البحث هو بحث ميداني بتصميم دراسة متعدد المواقع. جمع البيانات باستخدام المقابلات والملاحظة والتوثيق. التحليل المستخدم التحليل بيانات الموقع الواحد وتحليل البيانات عبر الموقع. يتضمن فحص البيانات معايير المصدقية، ومعايير قابلية النقل، ومعايير الموثوقية، ومعايير الموثوقية.

الاستنتاجات من نتائج رسالة الماجستير هي (1) توفير مادة لقيم أسواج النهضة من ترتيب عرض المادة من أسهلها إلى أصعبها، واستخدام وسائل التعلم والأساليب. تساعد بشكل كبير في مفهوم توفير المواد لقيم أسواج النهضة، وإعطاء الجداول الزمنية، تسليم مواد قيم أسواج النهضة. تستخدم إدارة التعلم الإدارة التحفيزية، أي عن طريق زيادة تحفيز الزملاء في التعلم والفهم قيم أسواج النهضليه. (2) التخطيط للأنشطة من خلال قراءة القرآن الكريم والبرجنج، والتواصل مع الكيائي بهدف تكوين شخصية جيدة وفقا لأهل السنة والجماعة =، وخاصة قيم الأسواج الناظلية. وتجنب الفهم والأفكار الراديكالية، أقامت النهضة أنشطة فورسا (منتديات صداقة الأعضاء) من خلال تنفيذها من خلال مائدة حسنة، أي من خلال أنشطة التجمع، وتعليمها كيف نعطي بعضنا البعض مدخلات حول كيفية تطبيق

قيم الأسواجة -الناذلية في الحياة اليومية. (3) له تأثير إيجابي على جميع الزملاء في جمعية طلاب نهضة العلماء ، لأن فهم قيم أسواج النهضة يساعدهم حقًا على الفهم والحصول على أفكار واضحة في إبداء الرأي، كما أنهم لا يتأثرون بالأراء والأفكار الراديكالية. عند تنفيذ الأنشطة التنظيمية يكون لها تأثير كبير على الزملاء، خاصة في الانضباط والثقة والموقف الصادق وحتى السلوك التعاوني في التنظيم حتى يعتاد الزملاء على فهم كيفية تطبيق قيم أسواج النهضة في أنشطة الاتحاد. منظمة جمعية طلاب نهضة العلماء.